

## **Landtagspräsidentin empfängt Landessieger „Jugend forscht“**

Mit einem Empfang im Landtag werden am

**Donnerstag, 29. September 2016,**

die zehn Landessieger des Wettbewerbs „Jugend forscht“ durch **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** geehrt.

Gemeinsam mit dem Schirmherrn des Landeswettbewerbs, Bildungsminister Marco Tullner, wird die Präsidentin die Jungforscher aus Sachsen-Anhalt und ihre wissenschaftlichen Leistungen im Rahmen eines Empfangs würdigen. Daran teilnehmen werden auch die Betreuungslehrerinnen und -lehrer und die Patenbeauftragten der den Landeswettbewerb unterstützenden Unternehmen.

Die Landessieger 2016 wurden am 7. April 2016 in Magdeburg ausgezeichnet. Insgesamt hatten sich für das Landesfinale von „Jugend forscht“ 64 Jugendliche mit 38 Projekten qualifiziert.

Beim 51. Bundesfinale vom 26. bis 29. Mai 2016 in Paderborn, an dem die zehn Landessieger mit sieben Arbeiten teilnahmen konnten die sachsen-anhaltischen Jungforscher einen dritten Platz und einen vierten Platz erreichen. Außerdem erhielten sie zwei Sonderpreise.

**Der Empfang findet in der Mittagspause der Plenarsitzung – nach momentanem Zeitplan ca. 13.00 Uhr – in Raum B0 05 statt.**

**Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen.**